

secrétariat de la CEAP devrait être situé dans la capitale d'un pays de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE), à la condition que les pays de l'ANASE puissent se mettre d'accord sur cette question.

Les pays de la CEAP sont tout à fait d'accord pour axer les activités de la CEAP sur le dialogue sur les tendances et questions économiques et sur les questions liées à la libéralisation du commerce régional.

### INTÉRÊTS DU CANADA

Le Canada travaille depuis le début à développer les activités de la CEAP d'une façon qui contribuerait à la réalisation de nos objectifs généraux comme l'accroissement de la prospérité, la poursuite de l'adaptation économique et la libéralisation du commerce. Nous avons également cherché à utiliser la CEAP comme moyen de collaboration dans des secteurs précis comme les télécommunications, la conservation des ressources marines et le tourisme, où une approche régionale semble faisable. En outre, nous avons tenté de faire en sorte que la CEAP oriente ses activités vers un dialogue sur les questions et délaisse les activités axées sur les opérations et celles de type APD (Aide publique au développement).

Nous avons accordé une grande attention, dans les discussions menées à la CEAP, sur les questions économiques et commerciales, qui sont selon nous au coeur des activités de la CEAP. En fait, depuis sa création, la CEAP considère la conclusion de l'Uruguay Round des NCM comme la priorité numéro un, et le Canada s'est employé à utiliser le forum de la CEAP à cette fin. Le Canada a accueilli une rencontre des ministres du commerce des pays de la CEAP à Vancouver en septembre 1991. Cette rencontre était consacrée uniquement à l'Uruguay Round. En outre, nous avons participé aux travaux du groupe informel sur la libéralisation du commerce, et avons appuyé la proposition de l'Australie visant l'établissement d'un groupe de personnes éminentes (EPG) qui élaborerait une «vision» de la politique commerciale pour la région.

Le groupe spécial de la CEAP sur les tendances et questions économiques, initiative canadienne visant à accroître la compréhension mutuelle des développements et tendances économiques dans la région, demeure une priorité. À la rencontre ministérielle de Bangkok, le Canada aura pour principal objectif de maintenir l'élan suscité par cette initiative et de faire fond sur les résultats de la rencontre du groupe spécial tenue à Tokyo les 10 et 11 août.

Le Canada a également joué un rôle important dans les activités de la CEAP axées sur des secteurs précis, qui comptent maintenant dix groupes de travail. Les dossiers qui présentent un intérêt